

SIBERINDO

Cinoxmedia Network Indonesia Raih Anugerah Siddhakarya Top 10 Sumbar 2024

JIS Sumbar - SUMBAR.SIBERINDO.ID

Nov 6, 2024 - 15:54



PADANG – PT Cinoxmedia Network Indonesia, perusahaan yang berbasis di Kota Solok, meraih Anugerah Siddhakarya dalam kategori perusahaan berkembang pada ajang Penganugerahan Penghargaan Produktivitas (Siddhakarya) Provinsi Sumatera Barat 2024.

Penghargaan ini diberikan oleh Pemerintah Provinsi Sumbar melalui Gubernur Audy Joinaldy, sebagai apresiasi atas kontribusi perusahaan dalam

meningkatkan produktivitas dan kualitas layanan di bidang teknologi informasi (IT).

Kegiatan penganugerahan tersebut berlangsung di Hotel Mercure, Padang, dan merupakan bagian dari Program Pendidikan dan Pelatihan Vokasi Dinas Tenaga Kerja dan Transmigrasi (Disnakertrans) Sumbar. Gubernur Audy Joinaldy dalam sambutannya mengapresiasi perusahaan-perusahaan yang berhasil meraih penghargaan Siddhakarya, yang dianggap sebagai bukti dari kerja keras dan komitmen dalam meningkatkan produktivitas usaha.

****Audy Joinaldy: Peningkatan Pelatihan Skill Khusus untuk Meningkatkan Produktivitas****

Gubernur Audy Joinaldy berharap agar pemerintah pusat dapat terus mendukung program-program pelatihan yang berfokus pada pengembangan keterampilan khusus melalui Balai Latihan Kerja (BLK). Hal ini dianggap penting untuk meningkatkan produktivitas dunia usaha di Sumbar serta mengurangi angka pengangguran, terutama di kalangan lulusan diploma dan sarjana yang kesulitan menemukan pekerjaan di industri lokal.

“Saat ini, pengangguran di Sumbar mencapai 5,9 persen, lebih tinggi dari angka nasional. Namun, kemiskinan ekstrem di Sumbar terbilang rendah. Kita berharap melalui pelatihan keterampilan, seperti pelatihan bahasa asing, dapat membuka lebih banyak peluang kerja di luar negeri untuk para lulusan kita,” ujar Audy.

****Cinoxmedia Network Indonesia Dikenal di Bidang IT****

Direktur PT Cinoxmedia Network Indonesia, Riano Oskar ST, mengungkapkan rasa syukur dan kebanggaannya atas pencapaian ini. Menurutnya, penghargaan ini menjadi bukti atas usaha perusahaan untuk terus menjaga dan meningkatkan kualitas layanan di bidang IT, baik di tingkat lokal maupun nasional.

“Penghargaan Siddhakarya ini menjadi motivasi bagi kami untuk terus berinovasi dan meningkatkan kualitas layanan. Kami berkomitmen untuk terus menyediakan solusi teknologi yang profesional, baik untuk pelanggan retail maupun corporate,” ungkap Riano Oskar.

****Penghargaan untuk Perusahaan Unggul dan Berkembang****

Pada acara ini, sebanyak 30 perusahaan mengikuti penilaian Siddhakarya Sumbar 2024, yang kemudian disaring menjadi 14 perusahaan finalis, dan akhirnya terpilih 10 perusahaan dengan kategori unggul dan berkembang. Selain PT Cinoxmedia Network Indonesia, beberapa perusahaan lainnya yang meraih penghargaan dalam kategori berkembang adalah PT AMP, Perumda Padang Sejahtera Mandiri, dan PT BPRS Solok Sakato.

Sedangkan perusahaan yang meraih penghargaan kategori unggul antara lain PT Hilma Fadhila (Tanah Datar), RSIA Permata Bunda (Kota Solok), PT Statika Mitrasarana (Padang), UMKM Tenggara Raso (Padang), PT BPRS Jam Gadang (Bukittinggi), dan PT Restu Ibu Meditama (Padang).

****Lencana Produktivitas untuk Kepala Daerah****

Selain penghargaan Siddhakarya, acara tersebut juga memberikan Lencana Produktivitas kepada empat Kepala Daerah sebagai Pembina Produktivitas Terbaik. Wali Kota Solok, Zul Elfian Umar, adalah salah satu penerima penghargaan, bersama dengan Pj Wali Kota Padang, Pjs Wali Kota Bukittinggi, dan Pjs Bupati Tanah Datar.

Dengan penghargaan ini, Pemerintah Provinsi Sumbar menegaskan komitmennya untuk mendukung kemajuan dunia usaha dan meningkatkan produktivitas di sektor-sektor ekonomi yang ada di wilayah ini. Semoga, penghargaan Siddhakarya dapat menjadi pendorong bagi perusahaan-perusahaan lainnya untuk terus berinovasi dan memberikan kontribusi positif bagi perekonomian Sumatera Barat.